
Новые предложения Экспериментального завода 

                        Вот уже четвёртый год подряд в Реже проводится День поля. 
                    - С того времени, как Экспериментальный завод начал выпускать сельскохозяйственные 
машины, мы стараемся ежегодно проводить семинары, в которых участвуют специалисты управлений, 
руководители хозяйств, агрономы, - сказал в интервью первый заместитель министра сельского хозяйства 
и продовольствия Свердловской области М. Копытов. – Это те, кто должен знать новую технику и 
решать, по какой технологии  им работать. 
                    160 специалистов, в основном из Свердловской области, а также из Тюменской, Оренбургской 
областей, Казахстана и Башкирии приняли участие в обсуждении плюсов и минусов техники, которую 
производит Экспериментальный завод. Многие селяне уже имеют опыт работы с заводской продукцией, 
поэтому разговор на семинаре, как сказал журналистам директор Экспериментального завода А. Гармс, 
был предметным. 
                    - Сегодня мы вместе выработали курс – что дальше нужно делать для устранения слабых мест. 
И прежде всего нам нужна поддержка науки, - сказал Андрей Яковлевич. 
                    Участники семинара выехали на поле, где им продемонстрировали в работе всю линейку 
сельскохозяйственной техники, выпущенной за четыре года Экспериментальным заводом, а также 
несколько единиц новинок других машиностроительных предприятий. В программе Дня поля были 
соревнования, где оценивался единственный показатель – качество работы оборотных плугов различных 
марок. 
                    Затем специалисты сельского хозяйства смогли оценить «работу над ошибками", которую 
проделали заводчане, совершенствуя свою продукцию, а также новые разработки предприятия. В 
частности, начальник отдела продаж О. Карташова представила стерневой культиватор. Раньше для 
работы по стерне заводчане предлагали дискатор, который, как оказалось, разрезая корни пырея, ведёт к 
активному разрастанию сорняка. Стерневой культиватор, наоборот, успешно борется с сорняками, 
«вычёсывая» корни из земли. 
                    Перспективными, по мнению заводчан, будут комбинированные агрегаты, которые смогут 
выполнять несколько операций. 
                    - Сегодня чувствовалась такая атмосфера: селяне готовы помогать, - сказал А. Гармс. 
                     Только вот и сами селяне в сложном финансовом положении. 
                    - Раньше объём техники, который мы закупали, был больше. К сожалению, теперь второй год 
технических субсидий нет. Будем надеяться, что на следующий год технические субсидии вернутся, и 
объём продаж увеличится, - выразил общие чаяния селян и заводчан Михаил Николаевич Копытов. 
Людмила НИКОНОВА. 

Отмечены достойные 
                  Любая награда – всегда приятное дополнение к профессиональному празднику. И накануне Дня 
медицинского работника грамотой правительства Свердловской области была награждена врач-невролог 
поликлиники ЦРБ Александра Аркадьевна Суздалева. Грамоты Министерства здравоохранения 
Свердловской области вручены медсестре КИЗ поликлиники ЦРБ Надежде Юрьевне Балакиной, 
медсестре хирургического отделения Надежде Владимировне Шуйских, старшему акушеру родильного 
отделения Татьяне Михайловне Голендухиной, акушеру-гинекологу женской консультации Татьяне 
Михайловне Комковой и фельдшеру ОВП села Клевакинское Надежде Ивановне Кондратьевой. Каждому 
из награждённых и всем медицинским работникам хочется пожелать счастья в жизни и успехов в вашем 
нелёгком труде, который так часто требует от вас всех душевных сил и полной отдачи! 
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Пострадал ребёнок 
                  В среду в Реже жертвой 38-летнего педофила стал несовершеннолетний мальчик. Как пояснил 
старший следователь Режевского межрайонного следственного отдела при прокуратуре Роман Буравлёв, 
насильник надругался над ребёнком средь бела дня. Детали этого преступления в интересах следствия и 
по этическим причинам не разглашаются. Известно лишь, что благодаря грамотно спланированным 
следственным и оперативно-розыскным действиям подозреваемый в совершении преступления задержан, 
взят под стражу и в настоящее время даёт признательные показания. Также выяснилось, что мужчина 
(если его можно так назвать) был ранее судим за подобные преступления также в отношении малолетних 
мальчиков и на длительное время изолирован от общества в места не столь отдалённые. Однако тюрьма 
не искоренила в нём низменные сексуальные наклонности: выйдя на свободу в январе этого года, он 
вновь взялся за старое. И нет гарантий того, что, отсидев очередной срок, этот представитель 
человечества потеряет способность и желание физически и психологически калечить детей. 
                  С сожалением приходится констатировать: в нашем городе случай, когда ребёнок подвергается 
сексуальному насилию со стороны взрослого, далеко не первый (в продолжение темы читайте статью 
«Поговорите с детьми!» на стр.2). В связи с этим в очередной раз настоятельно призываем родителей 
найти время, побеседовать с детьми и объяснить, что никогда нельзя подходить к незнакомым взрослым 
ближе, чем на метр, особенно если они находятся в автомобиле, вступать с незнакомыми или 
малознакомыми людьми в разговор, заходить в подъезд, в лифт или идти в незнакомое место под разными 
предлогами. Следует помнить, что типичная уловка насильников – «заманивание». И для этого у них есть 
масса вариантов приманок и ловушек, избежать которых поможет простая бдительность и внимание к 
своим детям. 
Оксана АНИСИМОВА. 

«Гамма» – главная помеха! 
12 апреля с целью оказания услуг водоснабжения и водоотведения населению и предприятиям города 
было организовано предприятие МУП «Реж-водоканал». УМП «Гамма», ранее выполнявшая эти 
функции, со своими обязанностями не справилась, поэтому 7 мая её имущество было передано новому 
предприятию вместе с вышеуказанными обязанностями. О жизни, планах и проблемах МУП «Реж-
водоканал» мы поговорили с его директором Андреем Анатольевичем Вострокнутовым. 
                  - Недавно вновь произошла авария на обоих водоисточниках Режа, лишившая на 
некоторое время часть города холодной воды. Можно ли сейчас назвать ситуацию стабильной? 
                  - Насосы ЭЦВ-14, которые находится на основном водозаборе – в Липовке, морально и 
физически устарели. В принципе сейчас они сняты с производства. Хорошо, что никельзавод помогает 
нам ремонтировать старые насосы и электрические двигатели.  
                  В своё время в Липовке были оборудованы 6 скважин, и в запасе хранилось порядка 5-6 
насосов. Тогда, конечно, мы ничего не боялись. Сейчас, если из строя выйдет насос, заменять его будет 
нечем. Никакого резерва нет. Если никельзавод отремонтирует ещё один двигатель, будет хорошо. Есть у 
нас, конечно, планы на техническое переоснащение липовского водозабора. Если мы за лето сделаем 
задуманную реконструкцию, то, я считаю, что больших проблем по водоснабжению у нас уже не будет... 
Но на это нужно примерно 3,5 млн. рублей. Если бы мы были частным предприятием, искали бы 
инвесторов, а так как мы муниципальное предприятие, придётся решать по финансированию бюджета. 
                  - Изменятся ли тарифы? 
                  - Сейчас мы формируем свои тарифы. Стараемся сделать их не выше нынешних, хотя, я 
считаю, что они немного занижены. Фактически, если останутся те же насосы, затраты у нас будут выше. 
Если мы проведём реконструкцию липовского водозабора, тогда войдём в существующий норматив.  
                  - С какими проблемами приходится сейчас сталкиваться? 
                  - Острые вопросы мы решаем, тем более что нам помогают многие предприниматели. А это, 
учитывая, что за месяц работы ещё не поступило ни копейки оплаты, очень важно. Были проблемы с 
удалением стоков с «Изумрудного берега», сейчас они перекачиваются на городские очистные 
сооружения. Начали работу по переводу насосных станций Рефты и Талица на автоматический режим 
работы. Сегодня там уже работают люди, ведётся монтаж оборудования.  
                  Наша основная помеха – руководство УМП «Гамма», там мы понимания найти не можем. Они 
нам всё саботируют. Не дают базу данных, показания приборов учёта. Тяжело. Не хватает даже самого 



простого, например, бумаги. Сейчас мы формируем свою базу данных. Организации и управляющие 
компании должны предоставить необходимую документацию в ближайшее время. Будем заключать 
договора. 
                  - Спасибо за интервью, надеюсь, вам удастся преодолеть все сложности. 
Арина АГАПОВА. 

Поговорите с детьми! 
                  С начала 2010 года в Режевской межрайонный следственный отдел при прокуратуре поступило 
10 сообщений о преступлениях, совершённых в отношении несовершеннолетних граждан, по четырём из 
которых возбуждены уголовные дела, а по шести принято решение об отказе в возбуждении уголовного 
дела. 
                  В частности, Режевским межрайонным следственным отделом расследуется уголовное дело по 
обвинению Р., 1930 года рождения, в совершении серии преступлений, предусмотренных ст. 135 УК РФ, в 
совершении развратных действий без применения насилия в отношении лиц, не достигших 
шестнадцатилетнего возраста. Установлено, что в период с 2007 года по начало 2010 года Р. 
неоднократно трогал за интимные места и половые органы девочек, не достигших 16 лет, а также 
демонстрировал им свой половой орган. В настоящее время Р. находится под стражей. Ему грозит 
наказание в виде лишения свободы на длительный срок. По окончании предварительного следствия 
уголовное дело будет направлено в Режевской городской суд для рассмотрения по существу. 
                  Проведённым анализом поступающих сообщений установлено, что основной причиной 
совершения преступлений или создания условий для совершения преступлений в отношении 
несовершеннолетних является отсутствие должного контроля за ними со стороны родителей и 
сотрудников образовательных и социальных учреждений, на которых возложена обязанность по 
воспитанию детей. 
                  С наступлением летнего периода необходимо усилить контроль за несовершеннолетними 
детьми со стороны их родителей, сотрудников образовательных и социальных учреждений и провести с 
ними разъяснительные беседы с целью недопущения совершения в отношении их противоправных 
действий. 
Е. ПОРОШИН, 
ст. следователь Режевского межрайонного следственного отдела при прокуратуре. 

Расплата за чужие ошибки 

    

                   Особенно дождливой оказалась весна и первые дни лета для жильцов некоторых квартир в 
доме на ул. П. Морозова, 56/3. 4 июня в редакцию позвонила Татьяна Фёдоровна Немчинова, как раз 
живущая на 4 этаже в этом доме. 
                  В этот день шёл дождь, и вода традиционно проникала в квартиру, только на этот раз сильнее 
обычного, так что замкнуло электропровода, проходящие по особо пострадавшей стене. В итоге свет стал 
включаться и выключаться сам по себе, а потом совсем погас. 
                  Оказалось, что ещё с апреля крыша дома нещадно протекает, и, в конце концов, вода из квартир 
на пятом этаже добралась и до четвёртого. Жильцы стали жаловаться в УК «Гавань». Обследовав крышу, 
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коммунальщики обнаружили, брак, удививший даже опытных специалистов. Оказалось, что при 
строительстве в нарушение всех норм для основы под плитами перекрытия использовали пустотелый 
кирпич. От времени он рассыпался, в результате чего плиты перекрытия над вторым и третьим 
подъездами упали. Пришлось вскрывать кровлю на этом участке и снимать плиты, для чего был заказан 
кран из Екатеринбурга. В дни ремонта не повезло с погодой. Шёл дождь, который теперь ещё легче 
попадал в квартиры, в один из таких дней нам и позвонила Т. Немчинова. В момент подготовки статьи в 
номер, работы уже были завершены, и дождь перестал грозить жильцам новыми разрушениями. Обидно 
то, что из-за чьей-то недобросовестности сейчас пострадали и жильцы дома, и управляющая компания. 
Арина АГАПОВА. 

Дожди добрались и до четвёртого этажа. 
Ремонт предстоит серьёзный. 
Пришлось снимать плиты перекрытия. 

Наконец, крыша стала надёжной. 

Город будет чище и краше 
                  Это если сотрудники управляющих компаний и жильцы домов объединят свои усилия в деле 
благоустройства Режа.  
                  Пример этому – жильцы домов по ул. Костоусова, 79 и П. Морозова, 16, которые сами провели 
субботник. 
                  Хорошо работают и дворники ООО «УК-Гавань»: Т. Алферьева, И. Дейчук, Т. Голендухина, А. 
Рычков, Л. Лапшина, В. Куприянов, С. Борошок, З. Ларина, Г. Евлаш и Н. Мационг добросовестно 
выполняют свои обязанности. 
                  А помогли сотрудникам коммунального предприятия в благоустройстве города и режевляне 
(более 80 человек), занятые на общественных работах. 
Галина ПОПОВА. 

Уральский хоровод 

        

                   Задорные песни, яркие наряды, разнообразные угощения, самое праздничное настроение – вот 
он День России, прошедший в с. Глинском при участии шести сельских территорий. 
                  Начало праздника «Уральский хоровод» – торжественное шествие участников от дома 
культуры к парку Победы, где уже обустроены все подворья. 
                  Территории-участники под руководством своих глав с радушием встречают гостей и готовятся 
принять жюри, оценивающее подготовку каждого подворья и определявшее, в чём то или иное село 
оказалось лучше других. Кроме того судьям предстояло определить, кто станет хозяином «Уральского 
хоровода» в следующем году. 
                  Выступавшие на празднике гости поблагодарили организаторов за неравнодушие к народным 
традициям и к их сохранению, пожелали, чтобы праздник стал ежегодным и со временем в нём 
принимали участие все 29 сёл Режевского района. 
                  Подведя итоги, жюри решило, что больше других принять праздник в следующем году 
заслужила Арамашка (глава ТУ А. Евсеев). Лучшую визитную карточку «У нас на селе» представило 
Клевакино (глава ТУ А. Бояркин), лучшим блюдом национальной кухни порадовала Ленёвка (глава ТУ В. 
Антонов), лучшее оформление подворья – у Арамашки, оригинальное представление подворья – у 
Озёрного (глава ТУ Т. Агафонова), лучшее оформление шествия – у Глинки (глава ТУ С. Данилов), 
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лучшее декоративно-прикладное творчество в номинации «Берёзовая фантазия» представила Липовка 
(глава ТУ В. Родионов). 
                  Праздник прошёл отлично, веселье участников заражало, ноги сами пускались в пляс, и трудно 
было удержаться, чтобы не подпеть задорным представителям подворий, поющим частушки и народные 
песни. Сельские территории показали свой потенциал и заинтересованность в участии в таких 
мероприятиях. 
                  - Восторг – главное чувство от увиденного, - подвела итог начальник управления культуры Е. 
Сметанина.               Централизованная сельская клубная система благодарит за помощь в организации 
праздника управление образования, управление культуры, глав сельских территориальных управлений, В. 
Войчитскую, О. Морозова (с. Покровское), Г. Колмакову, управление сельского хозяйства и 
продовольствия (П. Саввулиди), МЖКУП с. Глинское, СПК «Глинский», всех участников и гостей 
мероприятия. 
Арина АГАПОВА. 

Подворье будущих хозяев «Уральского хоровода». 
Покровские лошадки катали нашу ребятню. 

Глинчане – гостеприимные хозяева. 

Не словом, а делом 
                  В Екатеринбурге прошёл фестиваль художественного и декоративно-прикладного творчества. 
В нём приняли участие члены местной организации Всероссийского общества слепых, причём выступили 
хорошо.  
                  Дипломом I степени наградили баянистов А. Лотова, М. Лаптева и солистку О. Иштыбаеву. 
Дипломы 2 степени получили солистка С. Тюленева, дуэт П. Бурков и А. Лотов, вокальная группа 
«Околица». Есть среди наших наград и дипломы 3 степени, полученные солисткой Э. Блохиной, 
квартетом в составе Т. Путиловой, Р. Исаковой, Е. Теплоуховой, Э. Блохиной, участниками выставки 
прикладного искусства Л. Шмониной, Е. Кузнецовой, Н. Клевакиной. 
                  После фестиваля у участников художественной самодеятельности на душе стало легко и тепло. 
А принять участие в нём они смогли благодаря людям, которые не на словах, а на деле доказали 
понимание социальных проблем одного из самых незащищённых слоёв населения – инвалидов. И сегодня 
все участники самодеятельности говорят большое спасибо за выделенный автобус Л. Джалалову. Также 
хотелось бы поблагодарить индивидуальных предпринимателей, оказывающих помощь местной 
организации ВОС: П. Лбова, В. Раёва, А. Чепчугова и директора леспромхоза С. Фирсова. 
Р. ИСАКОВА. 

Вечер творчества, цветов, признания 
                  Недавно свой юбилей отпраздновала Ирина Андреевна Ракова. Праздничный вечер получился 
интересным, насыщенным и разнообразным, что неудивительно, ведь виновница торжества занимается и 
рисунком, и поэзией, и музыкой. В день юбилея в библиотеке «Гавань», где прошло мероприятие, 
собрались друзья и коллеги, выразившие огромную радость по поводу того, что в нашем городе живёт и 
работает такая творческая личность. Поздравления прозвучали от начальника управления культуры Е. 
Сметаниной, директора детской школы искусств С. Тарабаева и многих, многих других. Пришедшие 
увидели новые рисунки И. Раковой, выставка которых открылась в тот же день. Своим творчеством 
порадовали и ученики Ирины Андреевны, которым она преподаёт в школе искусств. В общем, праздник 
удался на славу. 
Арина АГАПОВА. 

 

 



ЕСЛИ ХОЧЕШЬ – БУДЬ ЗДОРОВ 

       

 Выбор сделан 
                  Нелёгким был для Данила Бодрова (фото 1) выбор между занятием футболом и греко-римской 
борьбой. Но через полтора года параллельных тренировок он предпочёл борьбу и, как видно, не ошибся. 
Сейчас в копилке Данила чуть менее 30 медалей, победы и призовые места на областных и всероссийских 
соревнованиях. Правда, всё это далось не сразу. Первые полгода после окончательного перехода из 
отделения футбола на борьбу приходилось заниматься очень усиленно. Сверстники, тренировавшиеся не 
первый год, постоянно побеждали, что било по самолюбию. 
                  - Я решил, что нет смысла просто ходить на тренировки, - рассказывает Данил. – Раз уж выбрал 
борьбу – нужно выступать на уровне. 
                  Старание дало свои плоды: спортсмен стал побеждать на соревнованиях разного уровня. Одно 
из последних достижений – бронза на первенстве Уральского федерального округа и выступление на 
первенстве России. 
                  Секретом успеха любого спортсмена наш герой считает психологическую поддержку тренеров 
и подготовленность к соревнованиям, а также желание, дисциплину и трудолюбие. 
                  - Если ты знаешь, что долго готовился к соревнованиям, даже настроиться на бой легче. И ни 
один соперник не страшен, - уверен Д. Бодров. 
                  Сейчас у Данила наступило достаточно спокойное время: сданы выпускные экзамены в школе, 
в ближайшее время не предвидится серьёзных соревнований. Но затишье будет недолгим – в планах 
поступление в Уральский государственный университет физической культуры, а в июле или августе – 
сборы, на которых расслабляться точно не придётся. 
                  Данил благодарен своим тренерам Е. Казанцеву и Д. Караваеву, сделавшим много для того, 
чтобы он добился хорошего результата. 
                  Мы желаем, чтобы планы Данила о поступлении в университет и дальнейшем занятии борьбой 
воплотились в жизнь. И ждём новостей о его новых победах, о которых обязательно напишем. 

Встреча за теннисным столом 
                  В нашем городе прошло открытое первенство по настольному теннису на призы МУ ДЮСОК 
«Антей». В соревнованиях участвовали теннисисты из Режа, Алапаевска, Ирбита, Екатеринбурга, пос. 
Байкалово. 
                  Соревнования проводились в пяти возрастных группах. В группе девушек 1997 г. р. и моложе I 
место заняла Настя Журавлёва (г. Екатеринбург), II место – наша теннисистка Аня Максимова, III место – 
Евгения Лапина (г. Екатеринбург). Хороший результат показали наши девушки Наташа Федотова (IV 
место) и Оля Мячкова (V место). 
                  В группе юношей 1997 г. р. и моложе I место занял Антон Остапенко (г. Ирбит), II место – 
Арген Токоев (г. Реж), III место – Владимир Аллахвердиев (г. Екатеринбург). Чуть-чуть не дотянул до 
призёров Виктор Кожевин (IV место). 
                  В третьей группе (1995-1996 г. р.) лидировали наши теннисисты: I место –Александр Гольцов, 
II место – Александр Першин, а вот III место занял Валентин Чухвалов (г. Ирбит). 
                  Сильнейшие спортсмены боролись в четвёртой группе. Здесь лидерами также стали наши 
спортсмены: I место занял сильнейший теннисист города Алексей Лобарев, II место – у Анатолия 
Ошуркова, III место – Александр Мостовщиков (г. Алапаевск). 
                  Ветераны играли в пятой группе. И здесь лидерство было у режевлян: I место занял главный 
теннисист города Вадим Селянин, II место – у Алексея Соколова, III место – у нашего гостя Владимира 
Глухих (пос. Байкалово). 
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                  В этом столь масштабные соревнования по настольному теннису в нашем городе были 
последние. Но летом теннисистов ждут ещё на областных соревнованиях в разных городах области. 
Спортивных успехов вам! 
Б. БАЙРАНОВ. 

Противостояли мастерам 
                  В Талице прошло традиционное открытое первенство по боксу на призы главы администрации 
Талицкого ГО. В соревнованиях участвовалb более 200 боксёров из Екатеринбурга, Алапаевска, Каменск-
Уральского, Артёмовского, Асбеста, Богдановича, Среднеуральска, Верхней Пышмы, Рефтинского и 
Тюмени. Сборную Режа представляли боксёры клубов «Антей» и «Питбуль»: Даниил Павловский, 
Александр Андреев, Иван Павловский, Антон Шестаков (фото 2), Денис Киреев. 
                  В тяжёлых боях в финал вышли А. Андреев и И. Павловский. В итоге ребята стали 
серебряными призёрами. А в целом все режевляне показали хороший бокс. 
                  Нужно отметить, что уровень проведения соревнований и класс боксёров, участвовавших на 
турнире, был очень высоким: судьи международной и республиканской категорий, тренеры – мастера 
спорта, заслуженные тренеры России, мастера спорта международного класса, участники – победители и 
призёры России и УрФО. Участвовать в таких соревнованиях было очень престижно, интересно и 
поучительно. 
                  В завершение хочется выразить огромную благодарность родителям, которые поддерживают 
своих ребят. 
Н. ШУБИН, 
председатель федерации бокса РГО. 

Лето, жара, любимая еда…микробы, болезни 
                  Пища может доставлять человеку не только удовольствие и пользу, но и массу неприятностей, 
а именно служить источником заражения различными инфекциями. Количество пищевых отравлений 
различного происхождения резко увеличивается с наступлением тёплой погоды, когда благодаря высокой 
температуре воздуха создаются идеальные условия для размножения многих возбудителей кишечных 
инфекций, поэтому летом, как никогда, нужно быть настороже. Причиной пищевых отравлений могут 
стать микробы рода сальмонелл и стафилококков, дизентерийная палочка и другие возбудители. 
Довольно широкое распространение этих заболеваний является следствием возросшей роли 
общественного питания, централизованного производства пищевых продуктов, нарушения гигиены, 
загрязнения окружающей среды. 
                  Самая распространённая инфекция – стафилококковая. Эти микробы довольно устойчивы во 
внешней среде и могут долго сохраняться в пищевых продуктах, а вырабатываемый ими токсин мало 
разрушается даже после термической обработки в течение 1,5-2 часов. Благоприятной средой обитания 
стафилококка являются кондитерские изделия с кремом, молочные продукты (особенно если они 
хранятся при температуре плюс 20-37 градусов). Различные кулинарные изделия (мясные, рыбные, 
овощные) и рыбные консервы в масле тоже могут послужить причиной инфекции. Учтите также, что 
поражённые стафилококковым токсином продукты не отличаются по цвету, вкусу и запаху от 
доброкачественных. 
                  Зато проявляется заболевание бурно: спустя 2-4 часа после приёма заражённой пищи, 
наступает тошнота, многократная болезненная рвота, схваткообразные боли в верхней половине живота, 
могут быть боли в суставах. Понос (приносим извинения за откровенность) либо отсутствует, либо 
появляется позже. Также отмечается слабость, бледность, головокружение, похолодание конечностей, 
понижение давления. Все эти явления проходят через 1-3 суток. У детей отравление протекает тяжелее и, 
случается, поражает весь организм. Температура тела бывает очень высокой, стул – частый, водянистый. 
Может даже развиться шок с падением артериального давления. Заболевание длится 7-10 и более дней. 
                  Чтобы избежать заражения стафилококковой инфекцией, необходимо строго соблюдать нормы 
приготовления и хранения продуктов, обращать внимание на дату их изготовления, сроки годности, 
тщательно мыть овощи и фрукты перед употреблением, соблюдать санитарные нормы. И тогда приём 
пищи не превратится для вас в русскую рулетку, угрожающую вашему здоровью. 
О. МИШАГИНА, специалист Артёмовского территориального отдела Управления 
Роспотребнадзора по Свердловской области. 

 



День медицинского работника 

        
 

                             Каждый год в 3-е воскресенье июня огромная армия медицинских 
работников отмечает свой профессиональный праздник - День медработника. Терапевты и медсестры, 
хирурги и фармацевты, фельдшеры и работники «скорой помощи» - их объединяет одно - служение 
главной ценности человека - здоровью. Люди этой благородной профессии заслуживают нашего 
всеобщего внимания и благодарности. На сегодняшний день на территории Режевского городского округа 
трудится 101 врач и 387 представителей среднего медицинского персонала. О значимости работы 
медиков, думаю, объяснять никому не надо. К сожалению, без работы ни одному специалисту в сфере 
здравоохранения сидеть не приходится. Судите сами: согласно статистике за 2009 год в учреждениях 
здравоохранения РГО зарегистрировано 384987 посещений. А это значит, что в среднем каждый 
режевлянин обратился за медицинской помощью около 8 раз. 
                  Достойные, высококвалифицированные специалисты в здравоохранении ценились всегда. О 
ком-то «Режевская весть» уже писала неоднократно. С некоторыми из них мы хотим познакомить вас, 
уважаемые читатели, сегодня. 

Врач с большой буквы 
                  - Сколько себя помню – всегда хотела быть только врачом, - рассказывает заместитель главного 
врача СО ГУЗ СБВЛ «Липовка» по лечебной работе Надежда Афанасьевна Киселёва (фото 1). Мечта 
Надежды Афанасьевны сбылась: после окончания института она работала цеховым терапевтом, врачом в 
терапевтическом стационаре, была заведующей лечебным отделением, главным врачом городской 
больницы №2. С апреля 1995 года постоянным местом её работы стала больница восстановительного 
лечения «Липовка», где с первых дней (судя по отзывам коллег) Надежда Афанасьевна стала просто 
незаменимым специалистом. Что характерно, огромное значение в своей лечебной и организаторской 
деятельности Н. Киселёва всегда уделяла подбору высококвалифицированных кадров, внедрению 
передовых лечебных и профилактических технологий оказания медицинской помощи пациентам, 
необходимости постоянного совершенствования знаний и навыков, обязательному присутствию в 
отношении между медперсоналом и больными самых высоких этических принципов.  
                  Неудивительно, что при такой организации работы областная больница «Липовка» на 
протяжении уже многих лет пользуется большой популярностью не только у жителей Свердловской 
области, но и по всей России. А многочисленные награды только подтверждают высокий уровень данного 
учреждения. Копилку наград областной больницы «Липовка» по результатам Всероссийского форума 
«Здравница-2010» дополнила серебряная медаль и диплом Государственной Думы Федерального 
Собрания РФ, а также звание «Лучшей специализированной здравницы России». Немалая заслуга в том и 
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Н. Киселёвой. Эта удивительно скромная, обаятельная, но вместе с тем принципиальная и справедливая 
женщина не любит привлекать к себе общественное внимание, но, готовя эту праздничную полосу, мы не 
могли не рассказать о столь заслуженном специалисте. С праздником Вас и Ваших коллег, Надежда 
Афанасьевна! 

Немногие решатся здесь работать 
                  Свободного времени у врача-инфекциониста Т. Колесниченко очень мало. Учитывая характер 
деятельности Татьяны Викторовны и тяжесть заболеваний её пациентов, невольно испытываешь 
уважение к этой хрупкой и привлекательной женщине. 
                  Её основной нагрузкой является работа с ВИЧ-инфицированными (на сегодняшний день на 
территории Режевского городского округа официально зарегистрировано 437 людей с таким диагнозом). 
Каждый из них требует постоянного наблюдения и контроля. Отдельно наблюдаются дети, рождённые от 
ВИЧ-инфицированных матерей (их в округе уже 88). Немало усилий прилагает Татьяна Викторовна по 
ведению профилактической работы в этом направлении (кстати, руководство ЦРБ отмечает, что с 
приходом Т. Колесниченко профилактика ВИЧ-инфекции и других инфекционных заболеваний в Реже 
перешла на качественно новый уровень), серьёзное подспорье в этом оказывает сотрудничество с 
областным центром СПИДа. 
                  А есть ещё больные с хроническими гепатитами, паразитарными заболеваниями, кишечными 
инфекциями – всего и не упомнишь. Но, что удивительно, для каждого посетителя у Татьяны Викторовны 
есть не только квалифицированный совет, но и доброе слово, которое, как известно, порой лечит лучше 
всяких лекарств. Кажется, лучше неё со всеми этими обязанностями не справится никто.   

Медсестра Н. Балакина и врач-инфекционист Т. Колесниченко (фото2). 

Незаменимые специалисты 
                  Молодые специалисты сегодня нужны в здравоохранении, как никогда. И приезд молодой 
семейной пары врачей 2 года назад стал поистине знаменательным событием. После окончания 
Медицинской академии перед режевлянами Валерием и Дарьей Клешня буквально был открыт весь мир. 
Посовещавшись, решили вернуться в родной город. Убедительным фактором для этого также стало 
обещание руководства ЦРБ предоставить молодым врачам собственное жильё (правда, финансовый 
кризис здесь также внёс свои коррективы, и их семья до сих пор не решила жилищный вопрос). 
                  Дарья Павловна – врач-неонатолог. До ухода в декретный отпуск она работала в режевском 
роддоме, участвовала в принятии родов, обследовала новорождённых. За небольшой отрезок времени 
Дарья Павловна зарекомендовала себя как грамотный, квалифицированный специалист. 
                  Валерий Геннадьевич – хирург детской поликлиники. Также он выполняет функции 
специалиста по гастроэндоскопии в кабинете ФГДС и врача отделения «скорой помощи». Такой 
напряжённый режим работы совершенно не сказывается на качестве выполнения им своих обязанностей. 
Придя в ЦРБ относительно недавно, Валерий Геннадьевич уже заработал авторитет у своих коллег и 
признательность пациентов. А постоянное совершенствование им своего профессионального уровня 
делает В. Клешня (фото 3) просто незаменимым специалистом. 

Такие люди ценятся всегда 
                  Надежда Александровна Коркодинова (фото 4) трудится в системе здравоохранения уже 35 
лет, из них 31 – в лаборатории поликлиники ЦРБ. Для кого-то эта работа покажется нудной и 
неинтересной, но не для неё. 
                  - У нас в клинической лаборатории в основном работают стажисты. Молодёжь приходит и 
уходит туда, где полегче. А мы уже не представляем для себя другой жизни, другой работы, - говорит Н. 
Коркодинова. 
                  Углубляясь в воспоминания, Надежда Александровна замечает, что за последние годы многое 
изменилось: в лаборатории появилось современное оборудование, значительно облегчившее их труд, но 
вместе с тем число пациентов выросло в разы, всё чаще им приходится выявлять столь тяжёлые 
заболевания, как онкология, лейкоз, туберкулёз… 
                  За профессиональный и ответственный подход к своей работе Н. Коркодинову ценит 
руководство, за отзывчивость и оптимизм – уважают и любят коллеги и друзья. Вот и День медицинского 
работника Надежда Афанасьевна празднует в кругу самых близких людей.   

Полосу подготовила Анастасия СОБОЛЕВА.    


